Bericht der Tischtennisabteilung

Jahreshauptversammlung 15. März 2024

Unsere Saison 2022/23 endete sehr erfolgreich.

Unsere Frauen starteten wieder in der Bezirksliga Cuxhaven und belegten einen 5. Platz.

In der Kreisliga Nord des TT-Kreises Cuxhaven wurde die 1. Herren Meister und die 2. Herren belegte in der gleichen Klasse den 4. Platz.

Im September begann für uns die neue Spielzeit 2023/24.

Da im Landkreis Cuxhaven nur noch wenige Frauenmannschaften am Spielbetrieb teilnehmen, wurde hier der Spielbetrieb komplett eingestellt. Die Möglichkeit im Kreis Stade mitzuspielen, wurde aufgrund der nicht unerheblichen Entfernungen abgelehnt.

Wie integrierten unseren Frauen in unserer dritten Herrenmannschaft, die derzeit in der 5. Kreisklasse Mitte den 4. Platz belegt.

Die 1. Herren verzichtete auf den Aufstieg und spielt weiterhin in der Kreisliga. Hier befindet man sich im oberen Mittelfeld und hat weder mit dem Auf- noch mit dem Abstieg etwas zu tun. Anders sieht es bei der 2. Herren aus. Ebenfalls in der Kreisliga befindet sich die Mannschaft in akuter Abstiegsgefahr.

Zur nächsten Saison tritt bei uns eine große Veränderung ein; von der Kreisklasse bis zur Kreisliga wird dann nur noch mit Vierermannschaften gespielt. Wir erhoffen uns von der Verkleinerung eine deutlich verkürzte Spielzeit und somit ein Nachhausekommen vor Mitternacht.

Vereinsmeister 2023 wurde Thomas Sperling.

Unser gemeinsames Saisonabschlussessen und am letzten Samstag unsere Kohlwanderung fanden auch wieder statt.

Harald Oestmann

-Tischtennisabteilung-